

Medienmitteilung der Schweizerischen Kynologischen Gesellschaft



Die Schweizer Meister 2017 von links nach rechts: Ernst Huser (Vielseitigkeitsprüfung für Gebrauchshunde), Nicole Zanolari (Begleithund), Atilla Yüksel (Internationale Prüfungsordnung) und Theres Jans (Sanitätshund).

Die Siegertitel sind vergeben

Ein kurioser Wettermix aus Regen, Schnee und Sonnenschein prägte die diesjährige SKG-Schweizermeisterschaft aller Rassen, an der Ende November 94 Teams in Aarau Rohr AG um möglichst viele Punkte kämpften. Organisator war der Kynologische Verein Aarau und Umgebung.

94 Hundesportlerinnen und Hundesportler nahmen zum Abschluss der Sporthunde-Saison an der Schweizermeisterschaft aller Rassen teil – je 33 in den Sparten Begleithund und Internationale Prüfungsordnung (IPO); 16 bei den Sanitätshunden und 12 in der Sparte Vielseitigkeitsprüfung für Gebrauchshunde (VPG). Der organisierende KV Aarau und Umgebung hat den Grossanlass unter der Leitung von OK-Präsident Libero Taddei innert kurzer Vorbereitungszeit auf die Beine gestellt. Wettermässig hat Petrus sämtliche Register gezogen – auf einen nassen Samstag folgten Sonnenschein und Schneefall am Sonntag. Bewertet wurden die Arbeiten (etwa verschiedene Gehorsamsübungen, die Suche nach Figuranten im Wald, Nasenarbeiten wie Fährten verfolgen und Gegenstände suchen) von acht Richterinnen und Richtern. Für die nächstjährige Austragung wird noch nach einem Organisator gesucht.

Kategorie Begleithund

1. Nicole Zanolari mit Border Collie „Ezzo vom Rehgebirge“, KV Amriswil, 284 P.
2. Roland Stadler mit Labrador Retriever „Daysen“, Hundesport Riken, 280 P.
3. Astrid Lörtscher mit Australian Shepherd „Skipper Vaykiras Brownie the“, Sektion Zürich SKG, 275 P.

Kategorie Sanitätshund

1. Theres Jans mit Drahthaar-Vizsla „Marek von der Bromen“, KV Oberwynental, 293 P.
2. Theres Jans mit Drahthaar-Vizsla „Nanya von der Bromen“, KV Oberwynental, 291 P.
3. Lucia Rietiker mit Drahthaar-Vizsla „Nemes von der Bromen“ KG Winterthur, 286 P.

Kategorie Vielseitigkeitsprüfung für Gebrauchshunde VPG

1. Ernst Huser mit Malinois „Hendrix vom Kistenstein“, SC OG Olten, 281 P.
2. Ursula Hüsler-Schnegg mit Airedale Terrier „Wajima Caillou v.d. Laubenhaid“, SATC, 280 P.
3. Georges Terreaux mit Malinois „Fany du Clos Champcheny“, Société Canine Fribourg, 278 P.

Kategorie Internationale Prüfungsordnung IPO

1. Atilla Yüksel mit Deutschem Schäferhund „Bacchus vom Drachenkar“, SC OG Brugg, 284 P.
2. Ursi Gerhard mit Malinois „Cayo de la maison apportez“, HS Birseck, 284 P.
3. Nicole Berger mit Malinois „Felix vom blauen Mistral“, SKBS, 284 P.